

Protokoll

JGR-Sitzung am 5. Oktober 2016

Anwesende JGR:	12 JGR (siehe Liste)
entschuldigt:	Engler, Gamer, Kramer, Mieger, Schmitt, Stammler
unentschuldigt:	Kete, Ehrhard, Kaul, Sommer
Vorsitz:	BM Lorenz
Sitzungsleitung:	Joe Bader
Protokoll:	Silvia Kohler

Joe blickt auf die JGR-Jubiläumsfeier im Juli zurück und dankt den JGR nochmals für ihre großartigen Beiträge, die den Abend zu einem besonderen Erlebnis gemacht haben. Ebenso bedankt er sich für die Unterstützung beim Ferien-Programm und die rege Beteiligung beim Kerweumzug.

Helen berichtet aus der **GR-Sitzung** vom September, in der besprochen wurde, wie mit dem Haus auf der ehemaligen Verladestation des Steinbruchbetriebs Vatter (beim Rebgarten) verfahren werden soll. Zur Diskussion steht, ob die Gemeinde das Gelände mit den darauf stehenden Gebäuden zurücknimmt oder nach dem Abriss der Häuser. Da eine Sanierung der Gebäude zu teuer wäre, entschieden die GR für deren Abriss.

Weiter ging es um eine Spende der BASF, die zur Gestaltung eines öffentlichen Platzes verwendet werden soll. BM Lorenz ergänzt, dass mit der HDer Gesellschaft „Werkstattschule“ ein Projekt in Kooperation mit Flüchtlingen voraussichtlich im Frühjahr 2017 im Sportgelände gestartet werden soll.

Joe greift den Beschluss des JGR aus der letzten Sitzung auf, sich für **Uhren an den OEG-Haltestellen** einzusetzen. BM Lorenz erklärt, dass dies schon mehrfach angesprochen worden sei, zuletzt in der Beiratssitzung mit dem Verkehrsbetrieb. Dort war ihm zugesichert worden, dass es fest eingeplant sei, Uhren aufzustellen. Sören möchte auch an der Haltestelle Nord eine Anzeigetafel wie in Süd und am Bahnhof. Auch dies sei laut OEG bereits in Vorbereitung, so der BM. Er will bei der nächsten Gelegenheit noch einmal nachhaken.

Joe erläutert kurz die Bedeutung des „**Volkstrauertages**“, der eingerichtet wurde zum Gedenken an die Toten und Gefallenen der beiden Weltkriege. Schon seit vielen Jahren beteiligen sich einzelne Jugendgemeinderäte mit ihren Gedanken zum Thema Gewalt und Krieg an dieser Feier auf dem Ehrenfriedhof. Zuletzt waren dies José, Mika, Ida und Julia.

Joe fragt die JGR, wer es sich vorstellen könnte zum diesjährigen Volkstrauertag, am Sonntag, den **13. November** zu sprechen. Helen und Mika wollen es sich überlegen.

Weitere Themen:

Helen fragt an, ob man am **Fahrradweg** beim Kreisverkehr Nord Richtung Schriesheim Spiegel anbringen könnte, die es dem Radfahrer erleichtern, frühzeitig ein- und ausfahrende Fahrzeuge zu bemerken.

Max fragt, ob es eine Möglichkeit gibt, die **Wurfanlage** auf dem Sportplatz zu verlängern, da die 40 m für gute Werfer nicht ausreichen. BM Lorenz sagt, dass der Plan für das Werferfeld mit der TSG besprochen und abgestimmt wurde, so wie er jetzt vorliegt.

Jakob B. möchte gerne einen Wasserspender wie am OEG Bahnhof auch beim Sportplatz. BM Lorenz hält dies für eine gute Idee und schätzt, dass sie auch gut umzusetzen sein dürfte.

Sando erkundigt sich nach dem Platz neben der Halfpipe, auf dem Basket- bzw. Streetball gespielt werden kann. Er möchte wissen, ob man dort ein Spielfeld einzeichnen kann.

Joe fragt, wer von den Anwesenden am Freitag nachmittag ca.eine Stunde Zeit hätte, um Äpfel für eine Saftpressaktion mit Grundschulern zu pflücken. Emma, Max und Jakob B. können ab 15 Uhr helfen, Sandro evtl.

Hier nochmal alle **Termine** im Überblick:

12. November	21 Uhr	SWR Eich-Party in der Jahnhalle
13. November	11 Uhr	Volkstrauertag auf dem Ehrenfriedhof, hinter der Kapelle
23. November	19 Uhr	JGR Sitzung, Rathaussaal

3.+ 4. Dezember	14 – 20 bzw. 21 Uhr	Rathausplatz
-----------------	---------------------	--------------

Christmas-Party evtl. am 16. oder 21. Dezember